

Verkehrsleitung im Auftrag der Gemeinde

Göpfritz/Wild - Auf Anforderung der Marktgemeinde Göpfritz/Wild wurde am Nachmittag, des 03. Jänner 2006 im Bereich der Raabserstraße die Verkehrsregelung bzw. die Umleitung des Verkehrs über die Bundesstraße 2 und die Bahnhofstraße vorgenommen.



Durch die heftigen Schneefälle der letzten Tage war es notwendig geworden den Schnee mittels Radlader und Lastwagen des TÜPL Allentsteig von der Raabserstraße und der Neubaugasse zu entfernen.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild konnte gegen 17.30 Uhr wieder ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft herstellen.